

## キッズ&ヤングのページ Growing Up

### 宜野湾中が各競技で入賞!

県中学校総合体育大会で優勝を果たした宜野湾中学校の野球部、3位入賞した卓球部の皆さんが市役所を訪れ、九州大会への出場報告を行いました。



### 全日本ジュニア空手道選手権大会へ出場!

全沖縄空手道選手権大会で上位入賞を果たした白蓮会館宜野湾支部の皆さんが市役所を訪れ、全日本ジュニア空手道選手権大会への出場報告を行いました。



### 沖縄県選抜として全国大会に出場!

全国女子小学生軟式野球大会(NPBガールズトーナメント)に県選抜「沖縄ガールズ」の一員として参加する仲松望友さん(普天間第二小6年)が、出場報告を行いました。



### はごろも★わくわくキッズ隊

夏休み期間中に福祉やボランティアを体験し、理解を深めることを目的に「はごろも★わくわくキッズ隊」として市内の各公民館でのミニデイサービスなどを行いました。

### 全国高等学校定時制・通信制大会へ出場!

星槎国際高等学校の男子サッカー部、女子バスケット部の皆さんが市役所を訪れ、全国高等学校定時制・通信制大会への出場報告を行いました。



### 体操で九州大会へ出場!

タイムス杯争奪総合体操競技大会で上位入賞の石渡大希さん(カトリック小6年)と田中栄大さん(大山小5年)が市役所を訪れ、九州大会への出場報告を行いました。



### フットサル全国大会に出場!

パーメントカップ第25回全日本少年フットサル大会に出場する森屋椋太さん、屋富祖悠斗さん、伊芸凜さん、備瀬知源さん、仲間愛静さんが、出場報告を行いました。



# こみゆにてい見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

## 白熱!大綱引き



▲真志喜区自治会

7月26日(日)に真志喜区自治会で、8月2日(日)に大山区自治会で、五穀豊穡を願う大綱引きが開催されました。青年たちによる勇壮なガーイー、綱を高く上げて激しくぶつけあうアギーから、老若男女問わず全員で参加した大綱引きまで、会場は終始大盛り上がりでした。



▲大山区自治会

## 野嵩ちなひちもうい



8月2日(日)、野嵩ちなひちもうい保存会(桃原純会長)による「第25回野嵩ちなひちもうい大会」が、野嵩一区あしびな一公園にて開催されました。女性たちによるちなひちもうい(綱引き舞い)や、子どもたちによる綱引きやエイサー、空手の演武などが行われ、地域の皆さんの明るい笑顔が広がりました。

## 沖縄へルーツを探る旅



横浜に在住し、沖縄に親戚を持つ南米出身の日系人児童、生徒が参加する「沖縄へルーツを探る旅」の皆さんが8月4日(火)、市役所を訪れました。参加した児童たちからは「自分のひいおじいちゃんの名前を文献などで確認したり、ルーツを探るいい経験になった」などの感想が寄せられました。

## 少年の主張



8月1日(土)、第25回宜野湾市「少年の主張大会」(主催:市青少年健全育成協議会)が中央公民館集会場で開催されました。市内4中学校代表の生徒が工夫を凝らして自分の考えを述べてくれました。最優秀賞には「ちょっと視点を変えて」の演題で発表を行った真志喜中学校3年のタアゼイヤシャミックさんが選ばれました。

## 市管工事協同組合より協賛金贈呈



7月29日(水)、市管工事協同組合(山内聡理事長)の皆さんが市役所を訪れ、はごろも祭りへの協賛金を佐喜眞市長に贈呈しました。代表であいさつを述べた大兼久健相談役は「さまざまな工事で宜野湾市とは関係が深い。管工事協同組合としても宜野湾市のために貢献したいと考えている」と語りました。

防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。 ☎ 896-2401